

JESUS CHRISTUS spricht:

„Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das durch den Mund Gottes geht.“

Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt

Höre GOTTES WORT vom 09. – 15.08.2025

Nr. 2025-33

Lieber Hörer,

ich darf dich auch heute wieder sehr herzlich willkommen heißen bei unserer Telefon-Kurzpredigt.

Hast du schon einmal darüber nachgedacht, wie schwer es uns Menschen fällt, Geduld zu lernen? Wir möchten viele Dinge in dieser Welt so schnell wie möglich haben. Und das Eigenartige dabei ist, kaum haben wir das Gewünschte erhalten, taucht auch schon ein neuer Wunsch auf, den wir möglichst sofort erfüllt haben wollen.

Ja, lieber Hörer, so sind wir Menschen. Aber hast du schon einmal über die Geduld unseres Gottes nachgedacht? Ich finde keine Worte, um seine Geduld zu beschreiben. Denn bis heute gilt sein Wort: **„Mit ewiger Liebe habe ich dich geliebt!“** *Jeremia 31,3*

Aber was haben wir mit seiner Liebe und Geduld gemacht? Wir haben hier in Mitteleuropa seit 1945 Frieden. Und wie waren nach dem Krieg die Kirchen voll. Warum? Weil man in den Schrecken des Krieges mit einem Mal erkannt hat, dass das Leben schnell ein Ende haben kann und man die Hilfe Gottes braucht.

Heute sind die Kirchen weithin leer. Man hat die Liebe Gottes in 80 Jahren Frieden nicht erkannt und auch nicht verstanden. Eigentlich möchte Gott keinen Krieg und auch keine Katastrophen. Aber was soll er machen, wenn der Mensch im Frieden seinen Liebesruf nicht hören will?

Da hab ich heute von einer Frau gelesen, die in Pakistan einen Bombenanschlag überlebt hat. Hör doch, was sie sagt:

„Ich bin dankbar, weil ich ein zweites Leben geschenkt bekommen habe. Dieser Tag hat alles für mich verändert. Früher waren mir Wohlstand und materielle Dinge wichtig.

Heute ist Gott das Wichtigste in meinem Leben. Alles andere zählt nicht mehr. Nur Gott zählt für mich, und was er von mir will, das möchte ich tun.“

Lieber Hörer, ich kann diese Frau sehr gut verstehen. Gott ging mit mir den gleichen Weg. Er musste mein ganzes Leben auf den Nullpunkt führen. Erst dann habe ich verstanden, wie sehr er mich liebt. Darum, wenn Gott in deinem Leben anders handelt, als du es erwartet hast, dann versteh ihn bitte nicht falsch.

Er will dir die gleiche Erfahrung schenken wie jener Frau aus Pakistan. Hör noch einmal den Satz aus ihrem Mund: **„Heute ist Gott das Wichtigste in meinem Leben. Alles andere zählt nicht mehr.“**

Diese Erfahrung will Gott auch dir schenken!

Herzliche Einladung zur **KURZPREDIGT**: 4 Minuten

www.kurzpredigt.de

☎ **+49 7424 50 17 84** (Deutsches Festnetz, Tag und Nacht)

Verantwortlich: H.-D. Pfeleiderer, Missionar, Weberstr. 10, 78647 Trossingen, Deutschland